



334複合地区スローガン

楽しく広げよう ライオンズブランド

334-B地区スローガン

地域に寄り添い  
未来に拘る We Serve

岐阜西ライオンズクラブスローガン  
千古不易

2024年 5月 第一例会 1013回

5月14日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12:15～

例会プログラム

第1013回 通常例会

- |                 |        |      |
|-----------------|--------|------|
| 1 開会ゴング         | 司会     | L.河村 |
| 2 国歌斉唱          | 会長     | L.大橋 |
| 並びにライオンズクラブの歌合唱 |        |      |
| 3 ゲスト及びビジターの紹介  |        | L.杉野 |
| 4 慶祝行事(誕生祝)     |        | L.大橋 |
| 5 会長挨拶          |        | L.大橋 |
| < 食 事 >         |        |      |
| 6 幹事報告          |        | L.後藤 |
| 7 各委員会報告        |        |      |
| 8 テールツイスター登場    | T.T    | L.乙部 |
| 9 出席報告          | 出席大会委員 | L.今尾 |
| 10 会計報告         | 会計     | L.山崎 |
| 11 閉会ゴング        |        | L.大橋 |

会長・幹事報告

第1013回 幹事報告

- 4月19日(金)岐阜市役所に於いて、会長L.大橋、幹事L.後藤の2名が能登半島地震被災者義援金500,000円を岐阜市長にお届けいたしました。
- 5月9日(木)次期三役セミナー、次期YCE委員長会議セミナーがウインクあいちに於いて開催され、次期会長L.岩田、次期幹事L.蒲、次期市民奉仕委員長L.杉野の3名が出席致しました。
- 5月15日(水)次期運営委員長会、次期事業委員長会がサンプラスパに於いて開催されます。次期運営・事業委員長の16名が出席致します。
- 第70回複合地区年次大会が5月26日(日)金沢市に於いて開催され、会長L.大橋、幹事L.後藤の2名が参加致します。

■ □ ■  
 ライオン誌メールニュース  
 [2024年5月1日 配信]  
<https://www.thelion-mag.jp/>  
 ■ □ ■

会計報告

ドネーション	8人	金額	38,000円
ファイン	3人	金額	7,000円
Boxファイン		金額	5,729円
合計	11人	金額	50,729円

出席報告

会員数	39人
出席数	35人
出席率	89.7%

次回例会案内

日 時: 5月23日(木)18:00から  
 場 所: ホテルグランヴェール岐山  
 例会名: チャーターナイト記念例会

慶祝行事

誕生祝 7日 L.山崎則和 28日 L.岩田直美

## 会長挨拶

### 会長挨拶

会 長 L.大橋 良広



みなさんこんにちは。  
本年度もあと2ヶ月になりました。私は会長挨拶ではライオンズクラブに関するお話をしようと思っておりましたが、アクティビティもだいたい終わり前回例会より特に行事もありませんでしたので、本日はライオンズクラブのアクティビティについてお話ししたいと思います。みなさんはライオンズクラブのアクティビティについてどのようなイメージをお持ちでしょうか？ライオンズクラブの奉仕活動は「視力保護」「環境保全」「食糧支援」「青少年健全育成」「小児がん」「糖尿病」「献血推進」「災害支援」「地域活性化」などがあり、それぞれのクラブが行う活動は小さな活動でも世界中のクラブが活動することにより大きな支援をなします。私はそのような活動を大変意義のある素晴らしい活動だと考えています。

実は先ほど次期三役の方とお話した時に次期三役セミナーでライオンズクラブの活動を知り、素晴らしい活動を行っていると感じたとおっしゃってました。自分たちの所属する団体が素晴らしい団体だと知ることにより知人を誘おうという気持ちに繋がり会員増強できれば良いなと感じました。

また、過去にライオンズクラブが行った奉仕活動の功績としてスズラン給食というものがございます。1964年に岩手の盛岡ライオンズクラブの会員さんが岩手県藪川地区で凶作に備え人々が昼食を抜きお弁当のない生徒が4割もいることを知りました。早速その話を議題にあげ、調べてみると全国には約14万人の同様の生徒がおり国がこの問題に目を向けることが大事だと考えました。藪川の山に自生するスズランを子供達に摘んでもらいそれを首都圏のクラブで販売することにより給食費に充当することを東京や横浜の26のクラブが賛同したようです。そのことが当時のメディアにも取り上げられ、時の佐藤栄作首相もこれを問題視し予備費5億円を使い、藪川小・中学校で初めての完全給食が実施されたようです。このような話を知ることにより私たちが所属するクラブに誇りを持てるようになれば大変嬉しいことだと思います。

## 特別記事

### 誕生祝



7日 L.山崎則和 28日 L.岩田直美

おめでとうございます！

## 委員会報告

### グリーンカーテンプロジェクト「誠心寮」

社会奉仕委員長 L.西本 正敏

前年度から引き継いだ「温暖化防止」、「緑化運動」を目的とした“グリーンカーテンプロジェクト”ですが、笠松小学校が取り組みをご辞退された為、今期は児童養護施設「誠心寮」へ移行することにしました。

5月2日(木)委員長L.西本、委員L.近本2名が苗(朝顔、瓢箪、ゴーヤ、ヘチマ)30個、プランター10個、培養土8袋、ネット2袋を運び、子ども達と共に植え付けを行いました。

